

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat, karunia, dan bimbingan-Nya yang telah melimpah dalam penyelesaian penelitian ini.

Kami ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Achmad Rizal, S.T., M.T. dan Ibu Istiqomah, S.T., M.Sc. selaku pembimbing kami dalam Tugas Akhir Capstone Design ini. Terima kasih atas pengarahan, bimbingan, dan dukungan yang diberikan sepanjang proses penulisan Tugas Akhir Capstone Design ini. Kata-kata dan nasihat Bapak dan Ibu telah membantu kami dalam mengatasi setiap hambatan yang kami hadapi.

Tak lupa, kami juga ingin menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf di Program Studi S1 Teknik Elektro atas ilmu, pengajaran, dan fasilitas yang diberikan selama masa studi kami. Terima kasih juga kepada teman-teman seangkatan yang telah memberikan dukungan, kerjasama, dan semangat dalam perjalanan kami.

Kami juga mengucapkan terima kasih kepada keluarga kami, terutama kepada orangtua dan keluarga tercinta, atas doa, dukungan, dan motivasi yang diberikan sepanjang perjalanan kami dalam menyelesaikan Tugas Akhir Capstone Design ini. Tanpa dukungan dan cinta dari mereka, Tugas Akhir Capstone Design ini tidak akan terwujud.

Terakhir, kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi dalam bentuk apapun, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam penyelesaian Tugas Akhir Capstone Design ini. Setiap sumbangan dan bantuan yang diberikan sangat berarti bagi kami.

Kami menyadari bahwa Tugas Akhir Capstone Design ini masih memiliki beberapa kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, kritik, saran, dan masukan dari pembaca Buku Tugas Akhir Capstone Design ini sangat kami harapkan untuk perbaikan di masa depan.

Sekali lagi, kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah ikut berperan dalam kesuksesan penelitian ini. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan masyarakat pada umumnya.

Terima kasih.